

LAURA CHINCHILLA FUE MINISTRA 48 HORAS

CHARANGA EN SEGURIDAD

PÚBLICA

◆ **SHIRLEY SANDÍ**
ssandi@lateja.co.cr

A las 12:30 p.m. Laura Chinchilla estaba comentando en Noticias Repretel sobre sus proyectos como nueva ministra interina de Seguridad, pero casi al mismo tiempo, ya se sabía que otra persona ocuparía su puesto.

Aunque Chinchilla viajará hoy a Colombia para investigar el tema de las FARC, no tendrá mucho tiempo para tomar decisiones en el ministerio.

En momentos en que los costarricenses reclaman mano dura contra el hampa, ayer se conoció que la diputada por Alajuela, Janina Del Vecchio, una profesora pensionada de Matemáticas y con experiencia como embajadora, fue nombrada en ese cargo en reemplazo de Fernando Berrocal. Asumirá a partir del 25 de abril.

Del Vecchio anunció que aceptó la propuesta que le hizo el presidente Óscar Arias desde el pasado lunes "luego de pensarlo con calma" y aseguró que su prioridad será el tema del narcotráfico y la inseguridad en las calles.



ARCHIVO

Del Vecchio, profesora pensionada, cumple hoy 62 años.

"No se necesita una persona con carrera policial o militar para este puesto. Yo creo en la formación y en la prevención", comentó Del Vecchio. La nueva ministra no quiso hablar sobre el tema de las FARC y aseguró que mantendrá un bajo perfil porque no quiere protagonismo.

Del Vecchio presidió la Comisión estudió el TLC con Estados Unidos. Será reemplazada por la actual directora de Dinadeco, Olga Marta Corrales.



ARCHIVO

Laura Chinchilla duró muy poco en el cargo de ministra de Seguridad Pública



ÓSCAR ARIAS
PRESIDENTE

"Laura tiene muchas ideas, por eso se quedará hasta el 25 de abril. Siempre le habíamos hablado de quedarse dos o tres semanas".